



## Présentation aux familles et visiteurs le samedi 28 mars 2026

### LES ENFANTS CONFÉRENCIERS : UN ATELIER PÉDAGOGIQUE

Le musée Gustave Courbet, en partenariat avec l'Association des Amis du Musée Courbet, ouvre grand ses portes aux plus jeunes ! En accueillant une classe de CM1, nos médiateurs et bénévoles accompagneront chaque enfant dans la découverte de l'art, avec l'ambition d'en faire des « enfants conférenciers ». Comme en 2025, ce projet innovant s'inscrit résolument en faveur de la transmission du patrimoine pictural auprès du jeune public.

Observer, ressentir, inventer, puis partager : tout au long de l'atelier, les élèves pourront s'exprimer et transmettre leur passion, auprès de leurs familles et des visiteurs présents.

Moment convivial et fédérateur pour valoriser leur créativité et leur donner confiance en leur capacité à raconter la peinture à leur façon.

